

 Fecha:
 03-10-2023
 Pág. :
 6
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 704,4
 Lectoría:
 19.500

 Supl. :
 El Día
 VPE:
 \$1.075.661
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Ernesto Velasco renuncia a corporación GGV y abre carrera por el sillón edilicio en La Serena

SE FUE "TRANQUILO Y SATISFECHO" AFIRMÓ

Ernesto Velasco renuncia a corporación GGV y abre carrera por el sillón edilicio en La Serena

Aunque aseguró que no era una decisión unipersonal, pues había colectividades de por medio, el ahora ex funcionario dejó claro que le interesa ser el sucesor de Roberto Jacob, quien de paso, le agradeció su gestión como secretario ejecutivo de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

Óscar Rosales Cid / La Serena

@eldia_orosales

El alcalde de La Serena, Roberto Jacob, aceptó ayer la renuncia del secretario general de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, Ernesto Velasco, quien concurrió personalmente a la alcaldía para manifestarle al edil su determinación.

Si bien Velasco dijo que ser candidato a alcalde no era una decisión unipersonal sino que de partido, se considera como un hecho cierto que, tras su salida de la corporación, se postulará a la alcaldía, y él mismo lo dejó claro en su intervención: "eso lo anunciaré próximamente", respondió ante la consulta.

Velasco explicó que "más que dar nombres y más que decir 'yo quiero algo', no creo en los casos unipersonales. Las decisiones son colectivas, son proyectos colectivos y lo que uno tiene que poner por delante son ideas, y esa decisión es la que voy a evaluar. Pero sin duda que la alcaldía de La Serena me seduce mucho. Es mi ciudad y le tengo un tremendo cariño". señaló.

En tanto, el alcalde de La Serena, Roberto Jacob también dio luces sobre el futuro próximo del político, indicando que "no van a ser tiempos fáciles y él ha querido tener el momento suficiente para analizar y pensar en lo que se viene, posiblemente una candidatura. Creo que no se justifica que esté en la corporación, siendo que sus aspiraciones son otras y creo que lo legítimo y lo correcto es dejar su cargo para dedicarse exclusivamente a lo que él emprenda de aquí en



Ernesto Velasco (izquierda),
junto al alcalde Roberto
Jacob, a quien
le presentó
ayer su renuncia como
secretario
general de la
Corporación
Municipal Gabriel González
Videla.

ISMAEL HUE

Él ha querido tener el tiempo suficiente para analizar y pensar en lo que se viene, posiblemente una candidatura, y no se justifica que esté en la corporación"

ROBERTO JACOB JURE ALCALDE DE LA SERENA.

Lo que uno tiene que poner por delante son ideas, y esa decisión es la que voy a evaluar. Pero sin duda que la alcaldía de La Serena me seduce mucho, es

ERNESTO VELASCO
EXSECRETARIO GENERAL DE LA CMGGV

mi ciudad"

adelante", afirmó el edil serenense,

TRANSPARENCIA Y ÉTICA

En ese sentido, Velasco afirmó que tenía la convicción de que "la política tiene que recuperar transparencia y ética, y creo que cuando uno ya empieza a tener reflexiones de carácter electoral para tomar otro tipo de decisiones, lo correcto es dar un ciclo por cerrado y dar un paso al costado".

En la misma línea, afirmó que se iba "tranquilo y satisfecho", subrayando "algunas cosas se han solucionado, otras están en proceso, pero se cerró un ciclo y creo que lo ético, cuando uno empieza a tener otro tipo de reflexiones, es que hay que dar un paso al costado. Eso es lo que corresponde y a las instituciones hay que cuidarlas", dijo.

Consultado si el Partido Radical –al cual pertenece– peleará el cupo de alcalde aplicando la conocida frase de "el que tiene mantiene", Ernesto Velasco no quiso pronunciarse abiertamente, indicando que esos temas son de responsabilidad de los partidos. "Yo me voy a someter a los acuerdos colectivos, los voy a respetar y voy a trabajar por ellos y, en ese sentido, la ética es hasta que duela".

LEGADO

Sobre el trabajo realizado en la Corporación Gabriel González Videla, Velasco indicó que podía hablar con tranquilidad, porque temas muy complejos se fueron solucionando. Citó como ejemplo, que la previsión de todos los funcionarios y funcionarias "está al día. En educación se resolvió lo de los profesores y asistentes de la educación", explicó.

En esa misma línea detalló que el último acto que realizó ayer fue firmar el convenio de transición y ejecución con el Ministerio de Educación, con lo que se esperaba tener más recursos el próximo año.

Además, indicó que otros instrumentos como la venta de terrenos en Cerro Grande y otros, estaban en pleno proceso y en curso de acción, por lo tanto, confía en que durante los meses que vienen y el próximo año, se terminen de resolver los problemas pendientes.

TRABAJO REALIZADO

Sobre el trabajo realizado por Ernesto Velasco en la corporación, el alcalde de La Serena agradeció su gestión, indicando que fue un tremendo gestor, pues dejó a la institución municipal "absolutamente en mejores condiciones" que cuando la recibió.

Sobre su eventual reemplazo, Roberto Jacob aclaró que, próximamente, dará a conocer el nombre de su sucesor en la corporación.

